



Pièces	8 Pièces
Superficie	276 m²
Référence	2306529
Prix	730 000 €

Les Vans

Maison à vendre (07140)

Située entre Joyeuse et les Vans, dans un emplacement enchanteur en position dominante, cette propriété prestigieuse ne manquera pas de vous séduire. Nichée au sommet des collines, elle bénéficie d'une exposition plein sud, offrant ainsi un ensoleillement optimal et une tranquillité absolue. Implantée au cœur d'un somptueux terrain de 2 701 m² entièrement paysager, cette charmante demeure familiale vous offre une vue panoramique à couper le souffle. La maison principale, d'une superficie habitable de 276 m², incarne l'alliance parfaite entre tradition et modernité. Dès l'entrée, vous serez ...

Located between Joyeuse and Les Vans, in an enchanting and dominant position, this prestigious property is sure to captivate you. Nestled at the top of the hills, it benefits from a south-facing exposure, providing optimal sunshine and absolute tranquility. Situated in the heart of a sumptuous fully landscaped 2 701 m² plot, this charming family home offers breathtaking panoramic views. The main house, with a living area of 276 m², embodies the perfect blend of tradition and modernity. Upon entering, you will be greeted by a spacious reception room, complemented by an open kitchen, creating a ...

ITC IMMOBILIER

17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

